

## 2019年5月19日(日) スーパーフォーミュラ 第2戦 決勝 オートポリス

## 決勝結果

#64:6位 #65:4位

## 決勝概要

- 前日の悪天候の影響で予選と決勝が行なわれるワンデー開催となる
- 予選は赤旗中断3回の荒れた展開でまともなアタックができないまま終了
- 15 番グリッドスタートのパロウは、序盤にタイヤ交換をして着実に追い抜きを見せ6位フィニッシュ
- 13番グリッドスタートの牧野は、ピットインを引っ張り、トップを快走する活躍で4位フィニッシュ
- W 入賞を果たしてポイント獲得

## コメント

総監督:中嶋 悟

「開幕戦では 2 台とも残念な結果に終わってしまいましたが、一歩一歩前進できていると思います。次はもっと上に行けるように、チームで力を合わせて頑張っていきます。悪天候の中、たくさんのご声援をいただき、本当にありがとうございました」

#64:アレックス・パロウ

































TIt was an exciting race and it was a good result considering we did not have the best strategy, had a front wing change and traffic, we finished P6. I'm really happy to get points and I'm also happy for Makino and the team because the team did a really fantastic job today. I really like the Sugo track and enjoy it, which is a fantastic track with the old-style course, so I'm looking forward to Sugo. We are going to have a good chance with the much better car this year and we are going to fight for win.]

「エキサイティングなレースで、最善の戦略ではなかったり、フロントウィングの交換やトラフィックがあったことを考慮すると、6位でフィニッシュしたのは良い結果だと思います。ポイントを獲得したので嬉しいですし、牧野選手やチームについても嬉しいです。チームは今日、素晴らしい仕事をしてくれました。菅生のコースは好きですし、楽しいです。菅生戦は楽しみにしています。今年のマシンはずっと良いのでチャンスもありますし、優勝できるように頑張ります」

#65: 牧野 任祐

「ソフトでスタートする戦略をとり、結果的に良かったと思いますが、少しうまく行かなかった部分もありました。ただ、土曜日のフリー走行でのクラッシュや、予選の状況を考慮すると、きちんとポイント圏内でフィニッシュ出来ましたし、ペースもよかったので、次戦の菅生戦では優勝できるように頑張ります」

※次戦は6月22日・23日にスポーツランド SUGO で行なわれます。





























